

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian dan pendekatan

1. Dan jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif (*description research*), yaitu dengan cara penulis turun langsung kelapangan untuk mendapatkan data-data yang diperlukan.
2. Pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Dalam hal ini keadaan, kondisi, situasi, peristiwa, atau kegiatan hidup yang ada dalam masyarakat menjadi unsur terpenting dalam kajian yang dilakukan. Penelitian ini dimaksudkan untuk menyelidiki keadaan atau kondisi masyarakat yang dimaksudkan untuk mempelajari secara intensif tentang latar belakang kegiatan. Peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif, hal ini karena peneliti ingin menggambarkan bagaimana etos kerja petani cabai dalam memenuhi kebutuhan keluarga.

B. Lokasi Penelitian

Penelitian ini akan dilakukan di Desa Kaludan Besar Kecamatan Banjang Kabupaten Hulu Sungai Utara. Lokasi penelitian mayoritas masyarakatnya adalah petani padi dan petani cabai. Alasan memilih lokasi penelitian di desa tersebut karena penulis sangat tertarik untuk mengetahui etos kerja yang ada disana secara lebih dalam.

C. Subjek dan Objek Penelitian

1. Subjek dari Penelitian

Subjek dari penelitian ini para tetani cabai yang ada di Desa Kaludan Besar Kecamatan Banajng Kabupaten Hulu Sungai Utara.

2. Objek dari Penelitian

Objek dari penelitian ini adalah etos kerja dari petani cabai yang ada di Desa Kaludan Besar Kecamatan banjang Kabupaten Hulu Sungai Utara. .

D. Data dan Sumber Data

1. Data

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kualitatif dengan penelitian deskriptif yaitu diambil dari data lapangan dan juga dari gambaran gambaran yang ada.

2. Sumber Data

a. Data Primer

Data primer dihasilkan dari penelitian langsung atau observasi yang dilakukan di desa kaludan besar dengan masyarakat sekitar yang ada disana.

b. Data Sekunder

Data sekunder dihasilkan dari buku-buku, foto, ensiklopedi, data dokumentasi dan arsip-arsip resmi lainnya. atau dokumen-dokumen

yangberkaitandenganpermasalahanyangdibahas.(Muhammad.2013.hlm
103)

E. Metode Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data misalnya:

1. Observasi Usaha dalam mengumpulkan data dengan cara pengamatan dan pencatatan secara sistematis terhadap fenomena-fenomena fakta yang telah terjadi. Dengan teknik ini penulis mengamati dan mencatat hal-hal yang perlu diteliti, yaitu etos kerja petani cabai. Penulis mengamati peristiwa yang terjadi dengan terlibat langsung terhadap kegiatan yang terjadi di lokasi kejadian, sehingga hal ini akan memudahkan Penulis dalam meneliti etos kerja petani cabai yang ada di Desa Kaludan Besar.
2. Wawancara yaitu, proses komunikasi langsung pada pihak-pihak terkait dengan mengajukan beberapa pertanyaan. Teknik ini dilakukan untuk memperoleh data yang sesuai dengan penelitian. Wawancara ini dilakukan dengan tatap muka langsung melalui tanya jawab, karena hal ini akan diperoleh informasi yang lengkap dan tepat sesuai dengan yang ada di lapangan. Wawancara ini dilakukan dengan pihak-pihak terkait, yaitu para petani cabai yang bekerja.
3. Studi dokumen merupakan suatu metode pengumpulan data dengan caramengambil atau membuat dokumen atau catatan-catatan yang dianggap perlu. Dalam melaksanakan metode dokumentasi, peneliti menyelidiki benda-benda tertulis seperti buku-buku, majalah, dokumen,

catatan harian, dan sebagainya. Hasil penelitian dari observasi dan wawancara, akan lebih kredibel/dapat dipercaya bila didukung dengan dokumentasi. (W. Gulo. 2002. hlm 120-121)

F. Teknik Analisis Data

Setelah mengumpulkan data yang dibutuhkan langkah selanjutnya yang dilakukan adalah mengolah data-data yang ada. Analisis data adalah upaya yang dilakukan dengan jalan bekerja dengan data menemukan pola, memilah-milahnya menjadi satuan yang dapat dikelola, menemukan apa yang penting dan apa yang dipelajari dan memutuskan apa yang dapat diceritakan orang lain.

Berdasarkan penelitian di atas maka analisis data dalam penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif lapangan dan bersifat deskriptif yaitu penelitian yang dilakukan memiliki pemahaman awal mengenai situasi masalah yang dihadapi.

Peneliti menggunakan metode berfikir induktif dalam menganalisa data, yaitu suatu metode berfikir dari fakta-fakta yang khusus dan kongkrit, kemudian dari fakta tersebut ditarik secara generalisasi yang mempunyai sifat umum.

Maksudnya dari kenyataan atau individu yang bersifat khusus kemudian peneliti simpulkan menjadi kesimpulan yang bersifat umum. Yaitu dengan mengidentifikasi seperti apakah Etos Kerja Petani Cabai dalam Memenuhi Kebutuhan Keluarga di Desa Kaludan Besar Kecamatan Banjang Kabupaten Hulu Sungai Utara. (Lexy. J. 2010. hlm 57)

G. Tahapan Penelitian

Ada beberapa tahapan penelitian yang ditempuh penulis dalam menyelesaikan penyusunan penelitian ini sehingga menjadi sebuah karya tulis ilmiah yang siap untuk dibaca bagi yang berminat untuk melakukan penelitian lanjutan dan siap dimunaqasahkan, adapun tahapan-tahapannya yaitu :

1. Tahapan Pendahuluan

Pada tahap ini penulis mempelajari dengan seksama permasalahan yang akan di teliti, setelah melakukan penelitian lapangan, kemudian hasilnya dituangkan dalam sebuah proposal penelitian yang berjudul “ Peran Perkebunan Cabai Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat di Desa Kaludan Besar. Untuk kesempurnaan maka dikonsultasikan kepada dosen penasehat dan meminta persetujuan pada tanggal 21 Juli untuk di masukan ke biro skripsi Fakultas Ekonomi Dan Bisis Islam UIN Antasari Banjarmasin. Setelah penetapan judul serta penetapan dosen pembimbing, pada tanggal 26 Agustus 2020, selajutnya dikonsultasikan kembali untuk diseminarkan pada tanggal 23 Oktober 2020. Namun pada saat Seminar dosen pembimbing meminta judul tersebut dirubah menjadi “Analisis Etos Kerja Petani Cabai Dalam Memenuhi Kebutuhan Keluarga di Desa Kaludan Besar Kecamatan Banjang Kabupaten Hulu Sungai Utara (Menurut Perspektif Etos Kerja Islam). Kemudian dimasukan kembali ke biro skripsi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam pada tanggal 7 Juli 2021.

2. Tahap Pengumpulan Data

Pada tahap ini penulis mengumpulkan data yang berhubungan dengan penelitian yang dilakukan dilapangan sesuai dengan lokasi dan metode penelitian yang ditemukan. Riset ini dilakukan dalam kurun waktu satu bulan sesuai dengan surat riset pada tanggal 23Juli sampai dengan 23 Agustus 2021yang dilakukan oleh Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam. Yang mana tentunya riset ini dilakukan setelah mendapatkan izin dari pihak yang diteliti.

3. Tahap Pengolahan Data dan Analisis Data

Pada tahap ini penulis mengolah data tersebut dengan menggunakan teknik koleksi data, klasifikasi data, editing data, dan melakukan analisisdata denganpenelaahan secara mendalam terhadap fakta-fakta yang dicari dandihubungkan dengan teori-teori yang ada dengan masalah tersebut dan hasilnya tertuang pada bab keempat.

4. Tahap Penyusunan Laporan

Pada tahap ini penulis menyusun hasil penelitian yang telah diperoleh berdasarkan sistematika penulisannya.Untuk kesempurnaan maka dikonsultasikan dengan dosen pembimbing I dan pembimbing II dengan dibuktikan lembaran konsultasi terlampir, hingga dianggap baik dan layak dijadikan sebuah karya tulis ilmiah dalam skripsi yang siap di baca oleh peneliti selanjudnya sebagai penelitian lanjutan dan siap di munaqasyahkan.